

Ergebnisse 2014

Anschießen 2014

Es waren 21 Schützenschwestern, Schützenbrüder und Jungschützen die sich am 10. März zu unserer ersten Veranstaltung, dem Anschießen 2014, im Schützenhaus getroffen haben.

Nils Lüthje gewann mit 44 Ring den Mohnkopfpokal.

Die Siegerin beim Anschießen 2014 war Brigitte Schmidtman bei den Schützen und Alexander Mevers bei der Jugend.

Sonderpreise für die niedrigsten Teiler des Abends gingen an Ute Weidemann, Detlef Ehm und Detlef Mevers.

Endergebnis Rundenwettkampf (RWK) 2013 / 2014

Die Rundenwettkampfsaison 2013/2014 LG freihand endete für die Damenmannschaft des SV Holzen auf Platz 1.

Die Mannschaft mit Sabrina Mevers, Silke Mevers und Astrid Hruzik konnte sich mit insgesamt 4150 Ring in der offenen Klasse durchsetzen.

In der Einzelwertung Damenklasse erreichte Sabrina mit 1455 Ring Platz 4.

In der Damenaltersklasse hieß es am Ende, in der Reihenfolge Silke Mevers (1416 Ring), Astrid Hruzik (1279 Ring) und Heike Mevers (1209 Ring), Platz 1,2 und 3 für unsere Damen.

Karola Fricke, belegte in der Seniorenklasse 1 mit 1220 Ring ebenfalls Platz 1.

Kreismeisterschaften Luftdruckwaffen

Bei den Kreismeisterschaften in der Disziplin Luftgewehr freihand hat mit Sabrina Mevers eine Schützin des SV Holzen teilgenommen.

Für die SSGem Holzminden startend erreichte Sabrina 366 Ring. Damit landete sie in der Einzelwertung der Damenklasse auf Platz 5. Mit der Mannschaft belegte sie Platz 2. Bei den anschließenden LM wurde Sie mit 364 Ring 137 Platz

Sabrina nahm zusätzlich am Damen-Fernwettkampf LG freihand auf Landesebene teil. Dort belegte Sie den 48. Platz

Vergleichsschießen mit der RK Eschershausen

Das traditionelle Vergleichsschießen zwischen der RK Eschershausen und dem Schützenverein Holzen fand in diesem Jahr zum 40. Mal statt.

Das Vergleichsschießen in Teilerwertung konnte der SV Holzen mit einem Gesamtteiler 580,3 gegenüber der RK Eschershausen mit einem Teiler 918,1 für sich entscheiden. In der Auswertung der Tagesbesten konnte Dirk Gola mit einem T 10,7 und Horst Müller mit 95 Ring überzeugen.

Ostereierschießen

Das zum 3. Mal durchgeführte Ostereierschießen lockte über 60 Gäste in unser Schützenhaus.

In der Teilerwertung konnte Schützenbruder Klaus Müller mit einem T 11,5 die Wertung für sich entscheiden.

Damenvergleichsschießen des KSV

Das Damenvergleichsschießen des KSV Holzminden in Eimen wurde von 6 Schützenschwestern besucht. Beim Preisschießen KK erzielte Heike Mevers 48 Ring und belegte damit den 5. Platz. Auch beim Schießen auf die Wanderkette war Heike beste Schützin des SV Holzen. Teiler 322 mit dem Luftgewehr reichte aber leider nur zu Platz 2.

Ergebnisse 2014

Volks – und Königsschießen

Das Volks – und Königsschießen war wieder das Highlight des Jahres 2014.

32 Schützenschwestern, Schützenbrüder und Jungschützen, sowie 89 Holzender Bürger haben hieran teilgenommen. Als Königspaar wurden Heike Mevers und Andreas Hruzik proklamiert. Jungkönig ist Hendrik Lüthje.

Volkskönige sind Brigitta Brümmer und Hagen Finke mit Volksjugendkönigin Lorena Hübner.

Erstmalig haben wir ein Lichtpunktschießen für unter 12jährige durchgeführt.

Hieran haben 10 Jugendliche teilgenommen!

Damenwanderpokalschießen des KSV

Das Damenwanderpokal und Preisschießen des KSV Holzminden am 26. September 2014 in Heinrichshagen wurde von 6 Schützenschwestern besucht. Ergebnisse liegen nicht vor.

KK-Abschießen des KSV

Am Freitag, den 17. Oktober und Samstag, den 18. Oktober 2014 fand beim Schützenverein Bodenwerder das KK-Abschießen des Kreisschützenverbandes statt.

In der Teilnehmerliste erscheinen leider keine Schützen von SV Holzen.

Kreiskönigsschießen

Das Kreiskönigsschießen 2014 wurde vom 12. – 26.11.2014 beim SV Schorborn ausgetragen.

Einige unserer Schützenschwestern und Schützenbrüder haben an dieser Veranstaltung teilgenommen. Mit einem Teiler 293 belegte Ralph Schmidtmann Platz 13.

Eine komplette Ergebnisliste liegt leider nicht vor!

Abschießen 2014

Am ersten Advent haben wir unser Abschießen mit der gemeinsamen Weihnachtsfeier durchgeführt. Für die besten Teilerschüsse gab es Puten, Enten, Gänse und Schoko-Weihnachtsmänner zu gewinnen.